



**D**ie Feierstunde in Düsseldorf war in vieler Hinsicht ein einmaliges Erlebnis an historischer Stätte. Die Atmosphäre empfand ich als feierlich-liebevoll, es war für mich keine Verbitterung oder Uneinigkeit zu spüren. Hoffentlich bleibt uns diese Versöhnungsbereitschaft und diese Aufrichtigkeit im Umgang mit unserer Geschichte noch lange erhalten.

Mathias

**A**ls ich zum ersten Mal von der Feierstunde erfuhr, habe ich umgehend eine Karte bestellt. Ich wollte unbedingt dabei sein, wenn endlich nach 60 Jahren ein Schlussstrich unter die Feindseligkeiten zwischen beiden Gemeinden gezogen wird. Ich bin Weihnachten 1951 in die Neuapostolische Kirche, Gemeinde Köln-Ehrenfeld, aufgenommen worden und habe die ganze leidige Angelegenheit miterlebt. Es ist sicher ein historischer Akt. Möge es gelingen, dass es in Zukunft eine noch festere Bindung

zu den Geschwistern der apostolischen Gemeinde gibt. Die Herzlichkeit, die uns von den Geschwistern entgegengebracht wurde, lässt diese Hoffnung zu.

Hans Horst

**Z**wischen dem spontanen und leisen Applaus beim EJT 2009, als Stammapostel Wilhelm Leber der VAG beide Hände zur Versöhnung entgegenstreckte, und dem lang anhaltenden Applaus nach der Unterzeichnung der Erklärung zur Versöhnung lagen einige Jahre. Eine Zeit der tiefen Besinnung, des gründlichen Gedankenaustauschs, der erweiterten Erkenntnis, in der der Wunsch immer stärker wurde, sich miteinander zu versöhnen. Beim Blick in die große christliche Gemeinde war nicht festzustellen, wer zu welcher Kirche gehörte, wahrzunehmen war ein tiefer Friede, große Freude und Dankbarkeit im Diesseits und im Jenseits.

Armin Brinkmann, Bezirksapostel i.R.



2009: Stammapostel Wilhelm Leber auf dem Europa-Jugendtag

**DEZEMBER 2007:** Informationsabend der Neuapostolischen Kirche; Vortrag zur Geschichte der NAK 1938–1955

**JUNI 2009:** Stammapostel Leber (NAK) bekundet im Rahmen des Europa-Jugendtags in Düsseldorf seinen Willen zur Versöhnung

**Hinweis:** Weshalb ist die Kirchenleitung diesen Schritt gegangen? Wie kam es zur Neubewertung der Botschaft? Antworten auf diese und andere Fragen finden Sie in der nächsten Ausgabe von *Unsere Familie*.

**MAI 2013:** Stellungnahme der Neuapostolischen Kirche zur Botschaft von Stammapostel Bischoff

**NOVEMBER 2014:** Unterzeichnung der „Erklärung zur Versöhnung“

Apostel Matthias Knauth (AG) unterzeichnet die „Erklärung zur Versöhnung“

